



# LE PETIT JOURNAL DES BOUCHONS D'AMOUR DE RIOM

## 2<sup>ème</sup> SEMESTRE 2015

**Les Bouchons d'Amour de Riom le beau vous disent BONJOUR**

Nous sommes fidèles au rendez-vous. Voici notre 8<sup>ème</sup> édition. Bonne lecture

Le 2<sup>ème</sup> trimestre 2015 a été riche en événements et intense au niveau de notre activité. La motivation et l'investissement de nos bénévoles ont porté leurs fruits. La récolte de bouchons a connu une hausse importante de 15% (par rapport à 2014).  
Merci à tous pour votre implication.

## Nous y étions :

- Mon été au Cerey

En juillet, comme les années précédentes, nous avons participé à cette manifestation, par une très grosse chaleur ; Notre rôle : animer une pêche à la ligne. Pendant que les enfants pêchaient (près de 600 enfants sont venus nous voir), notre stand d'informations était très sollicité par les parents.



L'équipe, le dernier jour (après l'effort, le réconfort)

- 'Push Car'

Cette manifestation a réuni plus de 400 enfants au stade d'Aigueperse. Notre bénévole locale était là pour tenir le bar à sirop et collecter les bouchons bien sûr !

- Salon des Comités d'Entreprise

Nous avons répondu présents à cette manifestation qui nous permet de prendre contact avec des entreprises. Dommage qu'elles furent moins nombreuses que l'année précédente.



- Journée Handisport de Clermont-Ferrand

Sur invitation de Mme Gallet, présidente du Comité Régional handisport de Clermont-Fd, nous avons installé notre stand de présentation et d'information pendant cette journée. Nous avons eu de bons contacts, notamment avec les représentants d'ERDF.

- Opération 'Quartier d'énergie'

Du 4 au 14 novembre, Simply Market de Maringues nous a proposé de présenter notre association. Pendant ces 10 journées, les bénévoles se sont relayés pour tenir notre stand. A Simply Market des Martres de Veyre, notre collectrice de La Sauvetat a également tenu un stand.



- Semaine du handicap à Auchan Nord

Nous avons reçu beaucoup de visiteurs à notre stand et avons eu beaucoup de bouchons. Un point de collecte sera mis en place prochainement.



- Carrefour à Issoire

Quand le Père Noël devient le Père Bouchons !

Notre ami de Sauxillanges et sa petite famille s'investissent beaucoup pour notre association. Ils ont à nouveau tenu un stand à Carrefour. Un succès fou et inattendu ! Ils ont fait une super collecte. Le père Noël n'a pas hésité à venir les assister.



## Sensibilisation auprès des jeunes

Interventions dans les groupes scolaires afin de présenter notre association et l'utilité de collecter les bouchons

- Collège Sainte-Marie à Riom

Le but étant, pour les collégiens, de découvrir le milieu associatif et de s'investir dans une action durant leur année scolaire. Nous accompagnerons 2 binômes (2 filles et 2 garçons) qui ont choisi Les Bouchons d'Amour. Espérons qu'ils souhaitent continuer par la suite !



Gaëlle et Sixtine, Félix et Antoine, ont souhaité s'impliquer immédiatement en mettant en place des points de collecte et en venant trier

1<sup>ère</sup> collecte de Félix



- Collège Franc-Rosier à Clermont-Fd

Intervention auprès des élèves. C'est reparti pour une 3<sup>ème</sup> année de collecte.

- Ecole primaire de Clerlande

Un point de collecte a été mis en place par notre jeune collégien Antoine qui se charge de la gérer. Déjà une 1<sup>ère</sup> collecte !



- Ecole primaire Alphonse Daudet à Croix de Neyrat

Nous sommes intervenus à 2 bénévoles dans 8 classes. Nous étions accompagnés d'une maman parents d'élèves qui sera notre collectrice pour ce nouveau point.

### **De gros arrivages :**

- En août : 55 cartons (soit 88 000 bouchons de lait) récupérés à Tallende ont fait l'objet d'un camion (avec un détour à notre plateforme de La Sauvetat pour le compléter)
- En septembre : réception d'un pleine remorque en provenance de l'école Jeanne d'Arc de St Eloy Les Mines.
- En novembre : 1,400 t de bouchons ont été récupérés à Courpière
- En Décembre : Réception de près de 3 tonnes de bouchons en provenance du téléthon de Combronde.

Merci à la personne responsable de cette collecte.

Merci à l'AFM Combronde.

Merci au SBA pour le prêt de la benne.



Merci au propriétaire du fourgon de nous avoir emmené à Ruynes En Margeride (Cantal) pour récupérer plus de 400kg de bouchons.



## **Nouveaux points de collecte :**

- Chronodrive le Brezet
- Axeo services à Aubière.
- Mairie de Brassac
- Ethic Etapes à St Ours
- Ecole Bournel à Cournon
- Pharmacie La Colonne à Clermont-Fd
- Maison de quartier La Fontaine du Bac
- Ecole Ste Thérèse à Montferrand
- Handischool à Clermont-Fd
- Harmonie Mutuelle à Clermont-Fd
- Ecole à Saulzet-le-Chaud
- Epicerie de Theix
- Mairie de St Avit
- ERDF à Cournon
- ERDF à Clermont-Fd

## **Remises de chèques**

Toute l'équipe est heureuse et fière d'avoir pu venir en aide à 4 personnes en ce 2<sup>ème</sup> semestre. Nous avons eu le plaisir de remettre :

- un chèque de 400€ à Charles de Sauxillanges pour l'achat d'un fauteuil roulant.



- un chèque de 1 380€ à José de Vertaizon pour l'aménagement d'une salle de bains.



- un chèque de 360€ à Nelly de Clermont-FD pour l'achat d'un siège de douche



- un chèque de 1 620€ à Marius pour l'achat de 3 portes coulissantes lui permettant d'être autonome.



## **22 septembre : Chargement de notre 30<sup>ème</sup> camion**

12,240 t ont été expédiées. Bravo à tous les courageux !



## **Le reste de l'actualité :**

- Signature d'un contrat de partenariat avec ERDF
- En fin d'année, notre collectrice de La Sauvetat a arrêté son activité. Elle n'a conservé que 2 points de collecte. Mais elle réceptionne toujours les bouchons chez elle !
- Nous avons accueilli une nouvelle bénévole, collectrice à Chanonat, ainsi qu'une nouvelle trieuse. Bienvenue à toutes les 2 ;

**Il faut souligner le travail des collecteurs.**

**Sans eux, nous ne pourrions rien faire, ils nous sont indispensables !**

**Le travail des trieurs et des 'gratteurs'(ceux qui enlèvent les étiquettes, joints,etc...) est très important et conséquent, sans oublier celui qui ficelle et gerbe les sacs !**

**C'est un travail d'équipe ! Alors bravo l'équipe !**

### **BILAN DE NOTRE ACTIVITE**

**27 janvier 2015 : envoi de 7,500 tonnes**  
**31 mars 2015 : envoi de 11,920 tonnes**  
**22 septembre 2015 : envoi de 12,240 tonnes**

**Tonnage 2015 : 31,660 t**

**Depuis 2005, envoi de 319,140 tonnes**

**AIDES (au 31/12/2015)**

**18 DOSSIERS : 26 015,74€ (dont 5 dossiers en 2015)**



**De RIOM**

**Vous disent**

**AU PROCHAIN NUMERO !**

